

## Sube 18% crédito automotriz (Reforma 31/05/16)

Sube 18% crédito automotriz (Reforma 31/05/16) Por Moisés Ramírez Monterrey México (31 mayo 2016).- México cerró el primer trimestre del año con un récord histórico en el financiamiento de vehículos nuevos. De enero a marzo fueron colocados 230 mil 787 créditos automotrices, casi 18 por ciento más que en el mismo periodo del 2015, de acuerdo con la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). Además, los distribuidores de automotores descartan que las ventas vía crédito vayan a bajar aún en caso de que los réditos en el País suban por el alza de las tasas de interés que, todo indica, hará Estados Unidos. Guillermo Rosales Zárate, director general de AMDA, explicó que las fuerte competencia que hay en el mercado y los bajos niveles de cartera vencida automotriz -del orden del 1.5 por ciento- han mantenido prácticamente estables las tasas de interés automotriz en México y estimó que así seguirán al menos para lo que resta del año. A ello añadió la relativa estabilidad de las principales variables económicas del País, como la inflación y el empleo. "El financiamiento automotriz va muy bien, en marzo llegamos a un récord histórico para un primer trimestre y no vemos ahorita razones de peso que impidan que crezca un 15 por ciento este año. "Las tasas de las financieras y bancos hasta el momento se mantienen en un promedio ponderado de alrededor del 12 por ciento", comentó. Las cifras de AMDA refieren que sólo en marzo fueron colocados 75 mil 212 créditos automotrices, 15.1 por ciento más más que los otorgados en el mismo mes del 2015. También muestran que, en el primer trimestre la participación de los bancos bajó 1.6 puntos porcentuales, mientras que las financieras incrementaron 3.2 puntos su participación. "No es que los bancos estén otorgando menos créditos, sino que la colocación total ahora es mayor debido al mayor crecimiento de las financieras", explicó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo